



GLOBAL FAIRS
TT-MESSE.DE



SMARTHOME

DEUTSCHLAND

SMART HOME INITIATIVE DEUTSCHLAND E.V.

Die **Smart Home Initiative Deutschland e.V. (SHI)** ist ein Gewerke übergreifender Bundesverband und vertritt die gesamte Wertschöpfungskette SmartHome; angefangen bei Forschung und Lehre über Entwicklung und Produktion, Großhandel - bis zu Fachhandel und Handwerk sowie die Wohnungs- und Sozialwirtschaft. SHI sieht sich als Ergänzung der klassischen Branchenverbände. Smart Building ist ein Querschnittsthema über viele Branchen hinweg. Ein wirksames SmartHome bzw. Smart Building kann nur dann realisiert werden, wenn Unterhaltungselektronik, Informations- und Telekommunikationstechnologie, Elektrotechnik, Heizungs-, Klima- und Sanitär-Technik sowie Sicherheits- und Gesundheitstechnologie ganzheitlich geplant und Hand in Hand errichtet wird. Die Informations- und Telekommunikationstechnologie schafft die Verbindungen zwischen den Gewerken und sorgt für die gewünschte Interoperabilität auf Anwendungsebene.

Aus all diesen Gründen ist der unabhängige deutsche Branchenverband **Smart Home Initiative Deutschland e.V.**, der kürzlich in eine Kooperation mit den SmartHome-Verbänden in Frankreich und England eingegangen ist (und hierdurch nun **Europas größter SmartHome-Fachverband** geworden ist), eine **Kooperation mit Global Fairs TT-Messe** zur Organisation von Gemeinschaftsständen im Wesentlichen für die SHI-Mitglieder auf folgenden Leitmesen eingegangen: **IFA Berlin, light+building Frankfurt, ISH Frankfurt, DigitalBAU Köln, ANGA COM Köln, Security Essen, efa Leipzig u.a.** Die SmartHome Anbieter-Szene ist geprägt durch marktführende, aber auch sehr vielen innovativen aber kleinen Unternehmen, die nach internationalen und nationalen Marktpartnern suchen. Dafür bieten die sehr gut beworbenen **Center of SmartBuilding-Gemeinschaftsstände** mit den unkomplizierten Meeting-Möglichkeiten und dem Catering einen hervorragenden Rahmen. Die Aussteller können sich auf ihre Aufgaben konzentrieren, während ihnen die oft ungewohnte Messeorganisationsarbeit abgenommen wird.

Günther Ohland
Präsident
SmartHome Initiative Deutschland e.V.